## 高城小学校 学校だより

令和6年10月31日

\*\*\*\*

若竹のごとく子どもたちがまっすぐに伸びてほしいという願いを込めています。

## 2回目の愛校作業にも協力いただき、ありがとうございました!





10月20日(日)の6:30から7:30まで、愛校作業2回目を行いました。今回は、運動会前ということで、運動場の整備を中心に活動を行っていただきました。きれいな運動場で運動会が実施できます。たくさんの保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

## 運動会が実施されました!

当初、10月26日(土)の運動会予定でしたが、雨で運動場がコンディション不良だったため、10月28日(月)の午前中に運動会を実施しました。ほぼ予定どおりに開始された運動会でしたが、途中、雨がパラパラと降る時間もありました。しかし、子どもたちの元気な演技・競技で雨もすぐやみ、予定していた種目を予定どおり行い、練習の成果も出せたと思いました。団長をはじめとする応援団も一生懸命声援を送り、すばらしかったです。雨で平日に延期して開催したにも関わらず、たくさんの保護者やご家族、地域の方々にたくさんの声援をいただきました。







←また、今年度は数年ぶりに地域の伝統芸能「奴踊り」を復活し、保護者や地域のみなさんの前で披露することができました。練習を重ねるごとに、上手になっていった6年生でした。ご指導いただいた保存会の方々、本当にありがとうございました。

最後になりますが、閉会式終了後にPTAの方々に片付けのお手伝いをしていただきました。お陰で、短時間のうちにテント等の片付けを行うことができました。大変助かりました。ありがとうございました。

子どもたちには、この運動会でのがんばりを今後の学校生活に生かしてもらいたいです。

※ 学校行事や学校生活の様子等は、ホームページにも掲載していますのでぜひご覧ください。